

Journée découverte du Cirque – classe maternelle

Les enfants de petite section et de moyenne section de notre école ont eu la joie de passer une journée à Saint Etienne pour découvrir les Arts du cirque.

Première grande aventure : prendre le car, c'est tellement magique...

Nous avons été accueilli au Parc Couriot par la compagnie « Les Kipouni's » et les artistes de cette école de Cirque.

Au programme : les enfants ont pu participer et s'exercer à des activités de jonglage, d'acrobatie et d'équilibre sur matériels encadrés par les professionnels de cette école.

Le pique-nique, très attendu, par les enfants a pu être pris dans le parc malgré l'orage qui menaçait.

L'après-midi, nous avons découvert le spectacle des comédiens « Clap ou pas Cap », un très beau moment rempli de rires et d'acrobaties sous le chapiteau.

